



Pièces	2 Pièces
Superficie	48 m²
Référence	2409
Prix	452 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Beausoleil, sur la moyenne corniche juste au dessus de Monaco, dans une copropriété récente de très bon standing, sécurisée avec piscine, très bel appartement de type deux trois pièces composé comme suit : Une entrée, un salon avec une jolie cuisine américaine en granite ouvrant sur une terrasse au calme complet avec vue sur la Mer, une chambre avec rangement et porte fenêtre desservant aussi la terrasse, une deuxième chambre d'appoint, une salle de douche avec WC. Les prestations de l'appartement sauront vous séduire ; État impeccable, ouverture automatique de la porte, double vitrage, ...

Beausoleil, on the moyenne corniche just above Monaco, in a recent condominium of very good standing, safe and with swimming pool, a very beautiful 2/3-room flat composed as follows : An entrance hall, a living room with a granite open kitchen opening onto a completely peaceful terrace with sea view, a bedroom with storage space and french door leading onto the terrace, a second bedroom, a shower room with W.C. The flat's features will seduce you : perfect condition, automatic door opening, double glazing, air conditioning, etc. A cellar and a garage complete this flat.

CENTURY 21 AGENCE GASTALDY

83 avenue du 3 septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

